



COMMUNIQUE DE PRESSE

**LE CLUB DE PARIS ACCEPTE L'OFFRE DE LA RUSSIE DE REMBOURSER SA
DETTE PAR ANTICIPATION A HAUTEUR DE 15 MILLIARDS DE DOLLARS**

Les représentants des pays créanciers du Club de Paris se sont réunis le 13 mai 2005 avec les représentants de la Fédération de Russie pour examiner l'offre de la Fédération de Russie de rembourser par anticipation sa dette à hauteur de 15 milliards de dollars. Le remboursement par anticipation s'effectuera à la valeur faciale et sera proposé équitablement à tous les créanciers.

Ce remboursement anticipé est le plus important jamais proposé par un pays débiteur du Club de Paris à ses créanciers et permettra à la Fédération de Russie de réaliser des économies importantes lors des années à venir.

Les créanciers du Club de Paris ont salué l'offre faite par la Fédération de Russie six ans après le dernier rééchelonnement de la dette russe en Club de Paris intervenu en août 1999. Cette offre confirme le statut et la réussite de la Russie dans le Club de Paris.

La participation des créanciers à l'opération de remboursement anticipé se fera sur une base volontaire. La majeure partie des créanciers ont indiqué qu'ils sont disposés à accepter l'offre de la Russie.

Les paiements interviendront à partir de juin et prendront fin au plus tard le 20 août 2005.

Notes de contexte

1. Le Club de Paris s'est réuni pour la première fois en 1956. Il s'agit d'un groupe informel de gouvernements créanciers des pays industrialisés. Il se réunit mensuellement à Paris avec des pays débiteurs afin de convenir avec eux d'une restructuration de leur dette.

2. Les membres du Club de Paris qui sont créanciers de la Russie sont l'Allemagne, l'Australie, l'Autriche, la Belgique, le Canada, le Danemark, l'Espagne, les Etats-Unis d'Amérique, la Finlande, la France, L'Italie, le Japon, la Norvège, les Pays-Bas, le Royaume Uni, la Suède et la Suisse.

3. La délégation de la Russie était conduite par Monsieur Serguey STORCHAK, Directeur du département des relations financières internationales, de la dette publique et des actifs financiers de l'Etat au Ministère des Finances. La réunion était présidée par Monsieur, Jean-Pierre JOUYET, Président du Club de Paris.

Notes techniques

1. La dette due par la Fédération de Russie aux créanciers du Club de Paris est estimée à 40 milliards \$ au 31 mars 2005.